Le président et les membres du conseil d'administration de l'Asbl **Art et Spiritualité** ont l'honneur de vous inviter aux Ateliers des FUCAM pour la conférence,

« Nostalgie et mélancolie à l'heure de l'anthropocène »,

par **Sébastien Fevry**, professeur en communication à l'UCL,

le jeudi 13 février 2025 à 20H00.

Si les mots « nostalgie » et « mélancolie » nous sont connus ainsi que les réalités qu'ils désignent, le terme « **anthropocène** » désigne une nouvelle ère géologique qui commence lorsque l'influence de l'être humain sur les écosystèmes devient significative.

Sébastien Fevry traitera ce sujet à partir de ce qui s'en manifeste dans le cinéma.

Droit d'entrée : 4€ (membres de l'Asbl) 6€ (non-membres) 2€ (étudiants)

Avec le soutien de la Ville de Mons et des Fucam